
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 222  DEL  23/09/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 16.09.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno ventitre del mese di settembre, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta di 

prosecuzione, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso 

quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Pernice, Siino e Tumbarello.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio     A 

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P  VALENTI              Giuseppe     A 

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 16.09.2020. 

Letto il verbale della seduta del 16.09.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 16.09.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 07; 

Votano sì n. 07;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

16.09.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 23/09/2020 11:51:25 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 24/09/2020 10:18:02 CEST

Signature Not Verified
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Approvato il  
 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

 

 

  

                                      

                                                                              

Verbale della seduta di prosecuzione del 16 Settembre 2020 
  

 

L’anno duemilaventi il giorno sedici del mese di Settembre, giusta convocazione del 

Presidente Maraventano Michele del 30/07/2020, a seguito dell’emergenza Covid-19 in 

modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta di prosecuzione, il Consiglio 

della VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,42 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Esperto Amm.vo Dott. 
Manfrè Giuseppe, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Tumbarello Daniela. 

 Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Aresu, Nona e Tumbarello e pone in votazione, 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:   n.05; 

Voti favorevoli:  n.05; 

Voti contrari;  n.00. 

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 10,44). 

Consiglieri Presenti:   n.06. 

Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.g. 
“Comunicazioni del Presidente” e ne dà lettura: 

- Mozione a firma del Consigliere Aresu, avente per oggetto: “Rifacimento asfalto 

Via Val Paradiso”; 
- Mozione a firma del Consigliere Aresu, avente per oggetto: “Rifacimento manto 

stradale Via Val di Mazara”; 
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- Mozione a firma del Consigliere Aresu, avente per oggetto: “Rifacimento manto 

stradale Via Enzo Biagi”; 
- Mozione a firma del Consigliere Aresu, avente per oggetto: “Rifacimento manto 

stradale Via Caduti Senza Croce”; 
- Mozione a firma del Consigliere Aresu, avente per oggetto: “Rifacimento manto 

stradale Via Giuseppe Carta”; 
- Email prot. n. 828147 del 15/09/2020 da Settore Tributi avente per oggetto 

“Regolamento per le agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva 
ai fini TARI 2020-Art. 11 L.R. n. 9/2020-Fondo Perequativo degli Enti locali”.  

Si dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 10,47). 

Consiglieri Presenti:   n.07. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale comunica che la situazione 

rifiuti è nuovamente peggiorata e si è tornati alle condizioni di due anni fa, quando è 

intervenuto l’Esercito. 
Il Vice Presidente, risponde che si adopererà per conoscere i nuovi programmi della 

RAP e li comunicherà ai Consiglieri. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Cannella, il quale fa presente che la zona San 

Lorenzo è colma di rifiuti, chiede se esiste una programmazione sull’utilizzo della pala 
meccanica. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale comunica che la pala 

meccanica opera solo nelle arterie principali tralasciando le secondarie. 

Si dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Susinno. (Ore 10,56). 

Consiglieri Presenti:   n.08. 

Si dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Pernice. (Ore 10,57). 

Consiglieri Presenti:   n.09. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale fa presente che oltre 

l’emergenza rifiuti esiste anche l’emergenza ingombranti. La RAP risponde che al 
momento toglie solo i rifiuti. Se hanno i mezzi come le telecamere, si chiede perché non 

li usano. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale chiarisce che la responsabile 

della RAP Dott.ssa Lara Cali’ gli ha comunicato che la rimozione degli ingombranti, 
che ormai sono presenti in tutta la città, ha dei costi; inoltre con i positivi al Covid-19 

all’interno della Società si è aggravata la programmazione degli interventi. Riguardo 

l’uso delle telecamere manca il personale per la loro attivazione. 
Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale reputa chiaro che il problema 

della raccolta rifiuti nella città di Palermo non nasce nel 2017 ma anche nel 2012 con 

l’Amia era presente. Crede che oggi la RAP non è nelle condizioni di gestire il servizio 
di raccolta a seguito dei tanti paletti posti per la raccolta a partire dall’Europa. L’uso 
delle telecamere non risolve il problema ingombranti perché le discariche sarebbero 

spostate di 150 metri. Il problema è di civiltà. Si reputa sicuramente scontento anche se 

l’Amministrazione non può fare di più.  
Il Vice Presidente, sostiene che gli fa rabbia dovere usare i metodi pesanti per educare i 

cittadini. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale propone di utilizzare coloro 

che prendono il reddito di cittadinanza per ripulire la città. 
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Il Vice Presidente, ricorda che in passato l’uso di soggetti esterni alle Amministrazioni 

non ha dato buoni frutti. Il nostro compito deve essere di incentivare i cittadini a pagare 

i tributi locali ed educarli a non sporcare i beni comuni. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale si ricollega a quanto 

detto dal Consigliere Valenti e fa presente che ancora si aspettano i PUC, l’ennesima 
falla nella barca dell’Amministrazione. 
Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale comunica che a sua conoscenza 

esistono operai RESET in quarantena sino alle 19 dopodiché escono tranquillamente per 

i locali della città.  

Il Vice Presidente, invita il Consigliere Aresu a denunciare agli organi preposti coloro 

che pur essendo in quarantena escono dall’isolamento, così come previsto dalle attuali 

normative. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale risponde che per questioni di 

privacy non può fotografare le persone, ma ha richiesto l’intervento delle forze 
dell’Ordine. 
Si dà atto che escono dal collegamento, i Consiglieri Nona e Valenti. (Ore 11,22). 

Consiglieri Presenti:   n.07. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale ribadisce che la situazione, 

nonostante la RAP fa più di quanto deve da contratto, è insostenibile e 

l’Amministrazione deve attivarsi per garantire la salute dei cittadini. 
Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Cannella. (Ore 11,24). 

Consiglieri Presenti:   n.06. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Nona, 

propone la sua sostituzione con il Consigliere Susinno, e pone in votazione per appello 

nominale, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:  n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari                 n.00; 

Voti Astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale riguardo la sua mozione 

(sottopasso Viale Francia-Via Roentgen) chiarisce che si sta programmando un 

sopralluogo per esaminare bene la fattibilità. 

Il Vice Presidente, lamenta il mancato coinvolgimento sulla fattibilità dello stesso e dei 

Consiglieri Cannella e Tumbarello. Chiede di essere invitato per il sopralluogo. 

Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Pernice. (Ore 11,30).  

Consiglieri Presenti:   n.05. 
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Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale crede nel piano opere 

pubbliche debba essere inserita un’opera così importante come il sottopasso. 

Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Susinno. (Ore 11,32).  

Consiglieri Presenti:   n.04. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza dei proponenti delle mozioni iscritte 

all’O.d.g. alle ore 11,34 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

    Il Segretario                          Il Vice Presidente    

Esperto Amm.vo                                    Li Muli Roberto 

     Dott. Giuseppe Manfrè 

 

 

 

 

 

 

 

     

    

         

         

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 22/09/2020 10:03:44 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 23/09/2020 10:03:30 CEST

Signature Not Verified


